
 
  

 

 
PIANO INDUSTRIALE 

 
 
Nel pomeriggio di  ieri si è svolto il primo  incontro, dopo  la presentazione del Piano 
Industriale avvenuta il 09 agosto, tra le delegazioni sindacali rappresentanti il primo 
tavolo Nazionale e la Direzione Aziendale di Gruppo.  
 
 
Le OO.SS. hanno ribadito  il giudizio politico di un Piano  Industriale troppo centrato 
sulla riduzione dei costo del lavoro e poco diretto al rilancio del Gruppo BPM.  
 
 
Le  Delegazioni  Sindacali  hanno  presentato  una  lista  di  domande  e  richiesta  di 
documentazione per meglio comprendere e valutare  le  trasformazioni che  il piano 
prevede al fine di garantire al meglio i diritti delle lavoratrici e dei lavoratori.  
 
 
Le OO.SS. hanno  inoltre proposto all’azienda di  fissare delle  linee  guida  condivise 
(intenti  e  principi  cardine  del  valore  della  partecipazione)  utili  ad  iniziare  un 
percorso di confronto su temi quali il Fondo di Settore, la Ristrutturazione della Sede 
e della Rete, la Banca Unica.  
 
 
L’Azienda ha  infine  richiesto di poter verificare nel breve  la posizione contributiva 
dei colleghi;  in merito  le OO.SS. si sono  riservate di valutare  la  richiesta nella  fase 
iniziale della trattativa.  
 
 
 
 
                                  Le Segreterie di Coordinamento  
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